



DER HAFEN HILFT!

Weihnachtspostboje **- der Hafen-Helfer-Newsletter** **Nr. 36 / Dezember 2023**

Moin,

kurz vor den Feiertagen melden wir uns noch einmal mit einigen Neuigkeiten und einen riesigen Danke an alle, die uns in diesem Jahr begleitet haben.



Offenes Haus beim Spendenschnack

Viel zu entdecken gab es für unsere Gäste beim Spendenschnack im Zentrum für Soziallogistik: Gute Musik, berührende Weihnachtswünsche, leckeres Essen, kreatives Talent beim Geschirr Bemalen, bunte Flohmarktschätze und natürlich die Spendenhalle selbst. Bei unseren Führungen durchs Gebäude zeigten sich viele Gäste beeindruckt von den Dimensionen der Sachspendenlogistik, die unsere Nachbarn und wir dort abwickeln, um Menschen in Not mit Hilfsgütern zu versorgen.



Hilfe fürs Ahrtal - auch jetzt noch

Auch fast zweieinhalb Jahre nach der Flutkatastrophe wird an der Ahr weiterhin dringend Unterstützung benötigt, denn viele Schäden sind noch nicht vollständig beseitigt, Existenzen liegen in Trümmern und viele Betroffenen stecken in Auseinandersetzungen mit Versicherungen. Hafen-Helfer Uwe war inzwischen 28 mal vor Ort und beliefert jedes Mal verschiedene Organisationen und Verteilzentren, die Sachspenden an flutgeschädigte Familien, Gemeinschaftseinrichtungen und Betriebe weitergeben.





Individuelle Weihnachtsgeschenke

Spielzeug, Kleidungsstücke und immer wieder Naschereien aber auch Musik und Düfte waren Menschen aus sieben verschiedenen sozialen Einrichtungen auf unseren Wunschkärtchen notiert. Die Wunschkärtchen wurden beim Spendenschnack in unserem Wunschcontainer präsentiert und alle Gäste waren eingeladen, Wünsche zu erfüllen. Besonders fleißige Weihnachtswichtel waren wieder die Mitarbeitenden der Bernhard Schulte Group, die mehr als hundert Geschenke gespendet haben. Egal ob Kinder oder Erwachsene, ob Ur-Hamburger oder Menschen mit Fluchterfahrung, mit oder ohne Behinderung – etwas Weihnachtsfreude in anstrengenden Zeiten tut allen gut.



Hilfe aus Hamburg für die Ukraine

Seit 2022 gibt es die Hamburg-Odessa-Brücke, eine Kooperation von Unternehmen und Hilfsorganisationen, die dafür sorgt, dass Hilfsgüter auf dem Landweg von Hamburg in die Ukraine gelangen. Auch wir Hafener Helfer können mit unserem Netzwerk einen kleinen Beitrag dazu leisten. Dank unserer Förderer bei der Hapag-Lloyd AG konnten wir in den vergangenen Monaten unseren Nachbarn von UA never alone immer wieder kostenlos Seecontainer zur Verfügung stellen, die nicht nur den Transport von Möbeln, Matratzen und medizinischer Ausstattung vereinfachen, sondern sogar in der Ukraine verbleiben durften, wo sie als Lagerorte und behelfsmäßige Ergänzungen von beschädigten Gebäuden gute Dienste leisten.



Danke!

Viele notleidende Menschen in Hamburg, Deutschland, der Ukraine und an anderen Orten der Welt haben in diesem Jahr durch unsere Vermittlung Hilfe erfahren. Gemeinsam mit unseren Netzwerkpartnern haben wir Not gelindert, belastende Lebenssituationen erleichtert und Menschen Würde und Hoffnung gegeben. Das ist nur möglich durch unsere vielen verlässlichen und großzügigen Unterstützerinnen und Förderer.

Wir bedanken uns von Herzen bei allen, die uns mit Geld- und Sachspenden, Dienstleistungen, Wissen, Kontakten, guten Ideen und tatkräftiger Hilfe unterstützt haben:

Barclay's Bank, HASPA, Blohm+Voss, Hapag-Lloyd, TUI Cruises, Phoenix-Reisen, Airbus, Aurubis, Homann-Stiftung, Reimund C. Reich Stiftung, Hamburger Spendenparlament, Postcode-Lotterie, Deutsche Fernsehlotterie, Lufthansa / Help

Alliance, Cruise Gate Hamburg, AIDA, Röder-Stiftung, Rating-Stiftung, Werny-Schmarje-Nachlass-Stiftung, AKTIVOLI Landesnetzwerk und Freiwilligenakademie, Bürgerstiftung Hamburg, Greggersen Gasetechnik, Talentlotsen GmbH, Pekrul Projekt Partner, IWS, FIGA e. V., Peter-Jensen-Stiftung, Eisbademeisters mit Alsterfood GmbH und Firma Zippel, IKEA Deutschland, Stiftung Meier-Bruck, Autohaus Mercedes Brinkmann, BTR Service GmbH, KWB Stiftung, Stiftung Fördern und Helfen mit Herz, Lionsclub Hamburg Alster, Fa. Mohr aus Bilsen, SDC Ship design & consult, Bernhard Schulte Group, Chubb, Platinion, Miles Mobility, Fairplay Towage Group, ITaid / Christoph Scholz, Insel e. V., Redaktion BILD der FRAU, Produktionsschule Altona und viele weitere Privatleute, Firmen, Kirchengemeinden und andere Organisationen.

Wir sind glücklich über unser starkes Netzwerk und wünschen Ihnen und Euch allen wunderbare Feiertage und alles Gute für das neue Jahr. Hoffen wir, dass es ein gutes und friedliches Jahr für uns alle wird.

Unser Weihnachtswunsch ist, dass Sie und ihr uns auch weiterhin unterstützt.

Jetzt Spenden

Mit herzlichen Grüßen von den Hafен-Helfern,



Anja van Eijsden



Svenja Weil



Regina Hantke

DER HAFEN HILFT! e.V.
c/o D.I.E Werbefilm-GmbH
Hermann-Blohm-Straße 3
20457 Hamburg

helfen@der-hafen-hilft.de

<https://www.der-hafen-hilft.de/>



Diese E-Mail wurde an {{ contact.EMAIL }} versandt. Sie haben diese E-Mail erhalten, weil Sie sich auf DER HAFEN HILFT! angemeldet haben.

[Abmelden](#)



© 2023 DER HAFEN HILFT!